



## Intersolar 2023: power-me setzt auf Ökostrom-Lieferung per Photovoltaikanlage

Innovativer Ökostrom-Anbieter liefert Solarenergie vom Dach des Gewerbe- & Industriekunden

Walldorf/München, 10. Juni 2023. power-me feiert Premiere! Kurz vor der Eröffnung der weltweit führenden Fachmesse der Solarwirtschaft in München, präsentiert das Startup um den Seriengründer Jörg Mayer, den Ökostrom-Anbieter der nicht nur aus dem öffentlich zugänglichen Stromnetz Ökostrom liefert, sondern auch vom eigenen Dach der Unternehmenskunden.

Der innovative, auf Gewerbe-, Handel-, und Industrie fokussierte Ökostrom-Anbieter, folgt dem Prinzip den Ökostrom dort zu produzieren, wo er gebraucht wird. Mit einer Photovoltaik-Aufdachanlage as a Service (PVaaS) liefert power-me Ökostrom vom Dach des Kunden. Die Unternehmen beziehen wie üblich Strom aus der Steckdose und müssen sich um nichts kümmern. Die Zusammenarbeit regelt ein längerfristiger Ökostrom-Liefervertrag ab 15 Cent je Kilowattstunde. Die Unternehmen können somit über 50% Ihrer Stromkosten einsparen, denn jegliche Umlage, Netzentgelte und die Stromsteuer entfallen. Unkalkulierbar steigende Stromkosten und das Risiko für Versorgungsengpässe gehören damit der Vergangenheit an.

*„Die Idee zu power-me ist mir während eines Beratungsmandates bei einem Photovoltaikanbieter gekommen“, erklärt Gründer und CEO Jörg Mayer: „power-me ist als Ökostrom-Anbieter angetreten, den Unternehmen am Wirtschaftsstandort Deutschland mit günstigem Ökostrom den Rücken zu stärken und einen Beitrag zu deren nachhaltiger Wettbewerbsfähigkeit zu leisten!“*

Die Entwicklung des Geschäftsmodells begann bereits im Dezember 2022 im Inkubator des Seriengründers. Zu diesem Zeitpunkt war absehbar, dass es im Jahr 2023 eine weitere Deregulierung des Strommarkt geben wird. Bis zu diesem Zeitpunkt war der Eigenverbrauch des erzeugten Stroms durch eine Photovoltaikanlage nur dann möglich, wenn Betreiber und Stromverbraucher personenidentisch waren. Aus diesem Grund konnten bislang nur die wenigsten Nutzer bzw. Mieter von Gewerbeimmobilien die Vorteile von Vorort erzeugtem Solarstrom nutzen. power-me ist damit einer der ersten Anbieter, der die Deregulierung nutzt und Kunden ein attraktives Ökostrom-Lieferangebot macht. power-me gilt somit als Pionier der Photovoltaik as a Service (PVaaS) in Deutschland.

### Ihr Pressekontakt:

Jörg Mayer  
Geschäftsführer

power-me energy GmbH  
Unternehmenskommunikation  
Tel. [+49 6227 65319-50](tel:+4962276531950)  
Fax [+49 6227 65319-99](tel:+4962276531999)  
[public.relations@power-me.energy](mailto:public.relations@power-me.energy)